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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Warum werden die baulichen Mängel der Hupfeldschule nicht im 
Gebäudesanierungsprogramm 2009 mit aufgeführt? 

 
2. Wann gedenkt der Magistrat die baulichen Mängel zu beseitigen? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Amtsleiterin Steinbach, 
Schulverwaltungsamt, beantwortet. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


